

Le président de la Bolivie met l'accent sur l'impact positif de l'éducation sur le peuple



La Paz, 5 mai (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis l'accent sur l'importance de l'éducation dans le processus d'émancipation des peuples.

Au cours de la cérémonie de remise d'un nouveau bloc de salles de classes dans le département de Potosí, Evo Morales a appelé les élèves à acquérir une bonne formation dans des spécialités techniques pour appuyer le développement de la Bolivie.

Le chef d'état bolivien a rappelé que le changement de modèle économique a inclus le processus de nationalisation des hydrocarbures dont ont bénéficié les secteurs les plus défavorisés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/129044-le-president-de-la-bolivie-met-laccent-sur-limpact-positif-de-leducation-sur-le-peuple>



Radio Habana Cuba